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◎会長報告－鈴木修一郎会長
　皆さん、今日は。台風が去り秋風が吹くようにな

りました。まず最初に本日のお客様をご紹介致しま

す。福島県保護観察所、いわき南地区保護司会錦支

部長であります保護司の高木克立身様です。本日はお

忙しい所おいで下さいまして薬物乱用について卓話

を頂戴することになっております。宜しくお願いし

ます。前回高木先生がロータリーにおみえになった

時は、アユ釣りのスタイルで昼食にアユを会員の皆

さんに振る舞って戴きました。それと昨日日本国内

では、菅直人氏が民主党の代表となり内閣総理大臣

を続投となりました。しっかりと日本の舵取りをし

て欲しいと思います。円高が進み 83 円を切ることが

一瞬ありました。ロータリー財団のレートも同じよ

うに下がるのかなと思いますが今月は86円です。ロー

タリー財団へのご寄付をお願いします。と言うのも

9月 12 日にロータリー財団セミナーに参加して来ま

した。参加したのは私と後藤会員と赤津会員の 3名

と渡邉公平ガバナー補佐の計 4名です。ロータリー

財団では恒久基金はそのままでその利息で運用する

という考え方です。たとえば勿来ロータリークラブ

として地域の為にこんなことをしたいとクラブで申

請することにより、何十万円かの補助金が出るとい

うことです。地区ではその様な制度があるので使っ

て欲しいというお話でした。福島県に 63 クラブあり

ますがまだ 3クラブしか届け出てないそうです。今

後皆さんからいろいろなお話がありましたらエント

リーをしたいと考えています。

◎幹事報告－鈴木雅之幹事
・地区大会の出席者が現在 31 名登録予定です。返事

がまだの会員はご連絡をお願いします。

・高萩ロータリークラブ創立40周年記念行事への参加

者は会長、会長エレクト、副会長、ガバナー補佐、

幹事の 5名を予定しています。その他出席したい会

員は幹事までどうぞ。

・平成 21 年度血液事業の概要が届いておりますので

回覧します。それと 10 月 6 日勿来市民会館で献血

車が来て献血活動を行います。

・いわき平東ロータリークラブの年次計画書と会報が

届いていますので回覧します。

・3クラブ親善ゴルフコンペの日程が変更になりまし

た。10月 31日の予定が 11月 21 日に変わりました。

・いわき育成園より高倉祭の案内が届いています。日

時は 10 月 23 日 10 時から 14 時までの予定です。

・ハートフル勿来さんよりコンサートの案内が届いて

おります。9月 24 日（金）アリオス大ホールです。

前売りは 2,500 円です。

◎各委員会報告
◇出席委員会－越田和小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。なお、出席奨

ロータリーソング
－今月は新世代のための月間です－

4つのテスト
　   船橋　征行 会員

励賞をお渡し致

しますので中島

國晴会員前の方

へどうぞ。おめ

でとうございま

す。

◇スマイルボックス委員会－矢吹小委員長
・高木克立身様の卓話を歓迎して。

船橋、富岡、児玉、矢吹、林、

佐藤（政）、清水、渡辺（勉）、

押田、峯口、濱沖、佐久間、後

藤、越田和、櫛田、矢代、遠藤、

髙木各会員及び鈴木（修）会長、赤津会長エレクト、

鈴木（雅）幹事

・観月会（宝徳院）のご案内をご覧下さい。22 日に

時間のある方はお出掛け下さい。　　　　生駒会員

・地区財団委員会の帰路を鈴木会長に運転して戴き助

かりました。　　　　　　　渡邉公平ガバナー補佐

・誕生祝いありがとうございました。 根本（雄）会員

・出席奨励賞ありがとうございました。　　中島会員

・前回例会休んでごめんなさい。

生駒、田子、渡邊（國）、横木、荒川各会員及び山

下副幹事

・本日早退ごめんなさい。　　　　　　　　金成会員

◇社会奉仕委員会－後藤委員長
　社会奉仕委員会から皆様にお願

いがあります。第 2回目の猪苗代

湖天神浜清掃作業が来月 2日土曜

日に行われいわき分区の当番に当

ります。当日ミドリに朝8時集合、

猪苗代湖天神浜 10 時より開会式を行い作業開始にな

ります。作業終了後昼食をとり 2時 30 分から 3時に

帰着の予定です。参加される方は人数確認や保険の

手続きがありますので私へ申し出て下さい。宜しく

お願いします。それから本日例会終了後に社会奉仕

委員会と環境保全委員会の合同委員会を開催します。

それと入口にあったので気が付いたかと思いますが

エコキャップが集まりましたので例会後磐農さんへ

届けたいと思います。

◇親睦活動委員会－佐藤政司小委員長
　来週の例会が観月会の振替休会でお休みです。観

月会前の例会は今日が最後ですので観月会のご案内

を致します。26 日の観月会は現在参加者 43 名です。

17時30分にミドリに集合ですので宜しくお願いします。

◎ゲスト卓話　　
　福島県保護観察所
　いわき南地区保護司会　錦支部長

　　　   　高木　克立身 様
　皆様、今日は。日頃よりいろ

いろとお世話になっております。

ロータリーさんで卓話をするのは平成 16 年 10 月 27

日（水）に菊についてお話をしました。それから平

成 20 年 8 月 27 日（水）「鮎のいる風景」と題しお話

させて戴きました。翌年の平成 21 年 10 月 1 日に久

慈川で 30.5 センチの鮎を釣り上げましたが、そのせ

いか今年の釣果はさっぱりです。今日の話は、私が

今憂えていることに薬物蔓延があります。そこで薬

物乱用の現状についてお話をします。その前に保護

司についてお話すると現在いわきには北に 90 名、南

に 90 名の保護司がいます。南の 90 名の内訳は常磐・

遠野が 30 名、小名浜・泉が 30 名、勿来・田人が 30

名です。ロータリークラブさんにも保護司としてお

世話になっている方がいます。清水さんと斉藤さん

です。保護司の仕事は保護観察、再犯防止、環境調

整です。私は保護司になって 8年目になりますが約

20 名と接して来ました。刑務所から出て来た人達は

「もう絶対行かない。もう懲りた。」と全員が言いま

す。それと保護司になる人が少なくて困っています。

是非なりたいと言う方は宜しくお願いします。次に

薬物乱用防止指導員がいわきに 43 名います。43 名と

いうのは薬剤師、保護司、民生員、税関職員、医薬商、

養護教諭で構成されています。何をするかと言うと、

けし・大麻の研修会や今日のように皆さんの前でお

話をしたり、小中高校にスクールキャラバンで行っ

て薬物は絶対ダメと啓蒙して歩いています。先日錦

中と勿来工業高へ行って参りました。続いて薬物乱

用の現状ですが今日の福島民友を見ただけでも薬物

に関する沢山の記事が掲載されています。それと福

島空港は狙われています。それは羽田や成田と違い

麻薬犬がいないからです。福島県内で覚醒剤摘発 105

件と昨年 9月 25 日の新聞に出ております。薬物乱用

の刑は世界各国によって違いますが、日本、イギリ

ス、フランスが甘く無期懲役、あとの殆どの国は持っ

ていただけで死刑です。中国で日本人が死刑執行さ

れましたが相馬の人です。


